

À propos du Centre communautaire récréatif Saint-Jean-Baptiste

Sous le thème “ Accueillant depuis 60 ans”, soit depuis 1965, le Centre communautaire récréatif Saint-Jean-Baptiste est un pilier de la vie sociale et culturelle de la région. En offrant des activités variées, des espaces inclusifs et un soutien constant, il s’engage à enrichir la vie des citoyens et à favoriser un fort sentiment d’appartenance.

- 30 -

Source : Linda Thomas

Directrice générale

l.thomas@ccrsjb.qc.ca

819 477-4475 poste 102